

山田小学校 全国大会に出場！

第45回交通安全こども自転車沖縄県大会団体の部で優勝した山田小学校の選手らが7月12日、長浜村長に県大会優勝と8月に開催される全国大会出場の報告を行いました。

選手たちは「県大会では緊張して上手にできないところもあったので、全国大会ではできるように頑張りたい」と意気込みを話しました。長浜村長は「村・県代表として活躍することを期待しています」と激励しました。

個人の部でも、坂口芳恵さんが優勝、比嘉一穂さんが3位と好成績を収めました。



7/14 国頭郡ソフトボール大会 優勝

11月に開催される沖縄県民体育大会には、本村の選手を中心に国頭郡代表として参加します。応援よろしくお願いします。



観葉鉢物を寄贈

7月16日、JAおきなわ恩納支店の観葉部会がうんな中学校を訪れ、ドラセナやツピタンサスなど本村の拠点産地品目である観葉鉢物計11鉢を寄贈しました。

寄贈いただいた観葉鉢物は校内各所に飾り付けられ、多くの生徒が恩納村の特産品に触れる良い機会となっています。



第2回恩納村マンゴーコンテスト

7月19日、第2回恩納村マンゴーコンテストが開催されました。

本品評会は恩納村マンゴーの生産振興と品質向上を図ることを目的としており、恩納村内生産者を対象とした審査を行いました。審査では外観(果皮色、ブルーム、傷・病害虫)、糖度で採点し、最優秀賞(恩納村長賞)に外間勝也さん、優秀賞に比嘉正勝さん(JA恩納支店長賞)、富山寛利さん(おんなの駅「なかゆくい市場」賞)が受賞いたしました。恩納村マンゴーのさらなる生産振興と品質向上に期待します。

